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ATA nº 015/2020: Ao primeiro dia do mês de Junho de dois mil e vinte, às
dezenove horas, reuniram-se na Sala das Sessões da Câmara Municipal
de  Vereadores  de  Três  Forquilhas  os  seguintes  vereadores,  Gélcio
Sparremberger Witt- MDB, Leonardo Mesquita Justin- MDB, Sérgio Prusch
Vitt  – MDB, Almiro Witt  de Aguiar-PP, Oli   Sparremberger-PP,  Ricardo
Lima  da  Silva  –  PP  ,Silvério  Beck  Konig  –PP,   Jairo  de  Melo  –PP  e
Venerino Gomes Gonçalves – PSD. Assim havendo número regimental de
vereadores  o  Senhor  Presidente  declarou  aberta  a  presente  Sessão
Ordinária e solicitou do Ver. GÉLCIO a leitura de um texto da Bíblia. Pediu
ao secretário a leitura da Ata da Sessão Ordinária do dia vinte e cinco de
Maio de dois mil  e vinte.  A seguir  colocou em discussão. Não havendo
quem  queira  discutir  foi  à  votação  que  foi  aprovada  por  unanimidade.
Dando  seguimento,  o  Senhor  Presidente  solicitou  do  Secretário  a
LEITURA DO EXPEDIENTE:  Oficio nº 010/2020 do Presidente do MDB,
Senhor  Jarbas  Jacoby  Brehm  informando  que  os  Vereadores  Sérgio
Prusch Vitt e Gélcio Sparremberger Witt a contar da data de 15/03/2020
estão  filiados  ao  Movimento  Democrático  Brasileiro  –  MDB.   Dando
continuidade  aos  trabalhos,  o  Senhor  Presidente,  passou  ao  espaço
destinado ao PEQUENO EXPEDIENTE: Não havendo quem queira usar o
espaço,   passou ao GRANDE EXPEDIENTE: Não havendo quem queira
usá-lo,  o  Senhor  Presidente  passou  a  DISCUSSÃO  DA  PAUTA.  Não
havendo matéria a ser discutida solicitou do Secretário a leitura do parecer
do Projeto de Lei nº 24/2020 concluído com parecer favorável e passou
ORDEM DO DIA . Colocou em votação o Projeto de Lei nº 24/2020 que foi
aprovado por maioria absoluta, com voto contrário do Ver. Jairo de Melo –
PP.  A  seguir  o  Senhor  Presidente  passou  ao  espaço  destinado  as
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Usou do espaço o VER. RICARDO - PP onde
saudou  a  mesa  diretora,  colegas  vereadores  os  funcionários  da  casa.
Relatou que sexta feira última esteve na Secretaria Municipal da Saúde,
junto com a Assessora do Deputado Estadual Pedro Westphalen Senhora
Maria Anetti onde a mesma entregou Ofício nas mãos do Prefeito Robinho
e  da  Secretária  da  Saúde  Senhora  Marcia  Engel  Sparremberger.  O
conteúdo do ofício são recursos destinado para ajudar no enfrentamento da
covid-19.  Lembrou  o  Ver.  Ricardo  que  essa  solicitação  partiu  da  sua
pessoa e dos colegas vereadores de Bancada. Adiantou o Ver.  Ricardo
que é um valor de 50 mil reais para ajudar na prevenção da covid-19 no
nosso  município.  Disse  ainda  que  esse  valor  estará  chegando  nos
próximos dias e tudo aquilo que vier de benefício será muito benvindo para
o  nosso  município.Usou  do  espaço  o  VER.  LEONARDO  –  MDB onde
saudou a mesa diretora, colegas vereadores e os  funcionários da casa,
Vai  usar  o  espaço porque lembrou de um pedido que até acha ser  do



senhor  Presidente.  Para  fazer  a  limpeza  das  valetas  ali  na  Costa  de
Dentro. Embora acha que seja da responsabilidade do DAER porque é na
RS. Conforme o senhor viu em frente sua casa.  Disse o ver.  Leonardo
também para ser feita substação e continuar levando adiante a brita. Que
não pare no meio do caminho  pois muitas vezes sobra uma estradinha e
vai  ficando. Referiu-se no ponto do Barreiro  de baixo que também seja
concluído. Outra questão é do Rio do Pinto. Disse o ver. Leonardo que
parece  que  hoje  foi  material  para  lá  e  amanhã  vão   concluir.  Vão  dar
sequencia, é isso que ficou sabendo. Mais uma vez repetiu o pedido que
não é seu,  e sim da população.  É para ser  feito  o  mesmo trabalho da
Lomba Antônio  Ramos no Chapéu,  em direção ao Fundo do Morro  do
Chapéu. Pois lá ficou um bom trabalho. Esta semana, conversando com
um agricultor que até agradeceu o material que foi colocado até o final da
rua que vai para o seu Cléber, mais precisamente na rua atrás do colégio.
O  serviço  ficou  bom,  porém   o  material  ficou  meio  ralo,  onde  alguns
pedaços continuam com barro. Estão pedindo para o secretário dar uma
olhada e dar  mais uma engrossadinha de material  nestes pedaços que
então ficará bem melhor .Não havendo mais  quem queira fazer uso do
espaço e  nada mais havendo a tratar, para constar foi lavrada  a presente
Ata que foi  digitada e são levantados os trabalhos. Eu     Secretário a
subscrevo, juntamente com o Senhor Presidente. 

   
SILVÉRIO BECK KONIG                                  OLI SPARREMBERGER

                      Secretário                                                                Presidente
     
        
                                                                      
                                           

           


